



Grandes Cultures

Le Think-tank « Agridées » vient de publier une étude très intéressante sur les exportations françaises de céréales, réalisée par Yves Le Morvan, un des meilleurs spécialistes de ce secteur. Autrefois le fleuron de l'agriculture française, le secteur des céréales connaît désormais des difficultés. Cela fait une vingtaine d'années que les rendements n'augmentent presque plus. Qui plus est, les mauvais résultats de 2016 et ceux, quatre ans après, de 2020 viennent montrer que la France connaît désormais des aléas climatiques exceptionnels du même type que ceux auxquels étaient soumis l'Australie ou l'Argentine et même les Etats-Unis.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/filiere-cerealiere-francaise%C2%A0-construire-une-strategie-dexportation/>